

Erste Erfolge für die Startgemeinschaft Rhein-Neckar Süd - RNK Meisterschaften im Mehrkampf und den Langstaffeln -

Erstmals in neuen Trikots der Startgemeinschaft Rhein-Neckar Süd traten die Dielheimer SportlerInnen Helen Underwood, Nele Irsigler, Marlene Adolf, Adriane Schäfer, Andrea Göhringer, Ben Göhringer und Malte Wandtke an. Die Startgemeinschaft wurde in diesem Jahr ins Leben gerufen und erlaubt es der TV Dielheim Schülerleichtathletik zusammen mit der TSG Wiesloch und dem TSV Rot für die Jahrgänge der U14 und älter gemeinsam Teams in den Staffelläufen und Mannschaftswettkämpfen der Leichtathletik an den Start zu bringen. Zunächst begann der Wettkampftag der Rhein-Neckar Kreismeisterschaften am 05.05.2016 in Heddeshheim aber mit den Mehrkämpfen.



Bei den M12 zeigte Ben Göhringer schöne Leistungen. Gute 11.26sec über die 75m und 4.12m im Weitsprung ließen ihn Plätze im Mittelfeld, sowohl im Dreikampf (75m, Weitsprung, Ballwurf) als auch im Vierkampf (Dreikampf + Hochsprung) erreichen. Helen Underwood und Nele Irsigler traten bei den W13 an. Ausgeglichen waren die Resultate von Helen mit 11.95sec über die 75m, 3.66m im Weitsprung, 25.5m im Wurf und 1.16m im Hochsprung was bei dem riesigen und hervorragend besetzten Startfeld von mehr als 30 SportlerInnen ebenfalls zu Platzierungen im Mittelfeld genügte. Nele überzeugte besonders über die 75m mit 10.98sec und damit erstmals einer Zeit unter 11 Sekunden. Sie sprang tolle 4.45m weit- der weiteste Sprung Dielheimer AthletInnen an diesem Tag- und überwand 1.24m im Hochsprung. Das ergab in der Endabrechnung den elften Platz im Vierkampf sowie den zwölften Platz im Dreikampf.



Die Teilnehmerzahlen des Wettkampfs der U16 litt etwas unter am gleichen Tag stattfindenden BW-Meisterschaften. Nichtsdestotrotz konnte bei strahlendem Sonnenschein und bestem Leichtathletikwetter spannende Wettkämpfe beobachtet werden. Bei den 14-jährigen Jungs ist im Vierkampf der Ballwurf durch das Kugelstoßen ersetzt. Malte Wandtke erreichte in dieser Altersklasse einen ganz ausgezeichneten dritten Platz. Am höchsten einzuschätzen ist seine Zeit über die 100m mit 13.34sec sowie der Weitsprung von 4.42m. Die W14 konnten mit Adriane

Schäfer, Andrea Göhringer und Marlene Adolf ein solides Mannschaftsresultat abliefern und wurden mit 4304 Punkten Vierte. Marlene Adolf stellte ihre tolle Form unter Beweis und glänzte als schnellste 100m Läuferin in dieser Klasse mit 13.99sec. Kaum nach Stand ihr hier Andrea Göhringer in ebenfalls starken 14.13sec. Alle Dielheimerinnen sprangen in verschiedensten Techniken 1.20m hoch. 1547 Punkte für Marlene, 1461 Punkte für Andrea und 1296 Punkte für Adriane bedeuteten Rang sechs, acht und zwölf.



Über 3x800m kam dann die neu formierte Startgemeinschaft zum Tragen. Ben Göhringer lief bei den U14 zusammen mit den Roter Sportlern Karl Steinhauser und Sebastian Eckert eine Zeit von 9:01.25min und konnte die bronzene Medaille in Empfang nehmen. Silber erliefen sich die Mädchen der U16. Andrea Göhringer, Larissa Breitenfeld und Marlene Adolf waren nach 9:28.59min im Ziel. Gewinnen und damit Kreismeister werden konnte gar die Formation mit Florentine Kramer, Nele Irsigler und Miriam Bodirsky. Die Zeit blieb hier nach 8:27.00min stehen und wird exponiert in der badischen Bestenliste wieder zu finden sein.

defi













